

Título:

Conferencia de la Arq. Mariana Ures sobre el Proyecto *Inmuebles Visiblemente Abandonados en Áreas Centrales de la Ciudad de Montevideo y Ghierra Intendente*, en el Encuentro de Ciudades Emergentes en América Latina, en la Universidad de Passau, Alemania.

Cuerpo:

El encuentro **Ciudades Emergentes en América Latina** fue organizado por los estudiantes de grado y maestría en Cultura y Economía de la Universidad de Passau y se dirigió en primer lugar a estudiantes de la propia Universidad que estuvieran haciendo estudios en relación a América Latina. No obstante, el encuentro contó con la participación de estudiantes de otras universidades del país así como con interesados de la propia ciudad universitaria de Passau, así como de Baviera y otras regiones de Alemania.

La idea del encuentro fue crear un ámbito específico para la sensibilización y profundización en diversos aspectos y problemáticas urbanas de las ciudades latinoamericanas contemporáneas.

Programa de conferencias y talleres.

-Conferencia de Felipe Werneck, periodista del diario brasileiro "Estadao".

"Río de Janeiro, Olimpíadas y copa del mundo de Fútbol, implicaciones para la ciudad y los habitantes."

En esta conferencia Werneck disertó y sobre la evolución de la ciudad y los modos operandi del gobierno de la ciudad de Río respecto a los desplazamientos de los asentamientos informales, en relación a la especulación del valor del suelo. Del mismo modo puso en datos, cómo este fenómeno se intensificó junto a la inseguridad y las muertes en los años previos a los eventos deportivos con los que se pretendía generar un aporte a la ciudad.

-Conferencia de Ana Karen Negrete García, candidata a Doctora en Ciencias Económicas por la Universidad de Gottingem.

"Are microenterprises and informality compatible with economic growth? The case of León, México."

Ana Karen disertó sobre la realidad de las economías informales en México y su posible articulación con el crecimiento económico.

-Taller de Alejandro Restrepo Montoya, candidato a Doctor por la Universidad Tecnológica de Munich.

"Ciudad Verde"

En este taller Restrepo propuso a los participantes reflexionar sobre las problemáticas actuales de la ciudad de Medellín, a través de una puesta en común sobre los desafíos y las posibles vías de materialización de los mismos, a partir de

su propia experiencia como arquitecto de algunas de las obras que han hecho a la mediatizada transformación de estos años en la ciudad de Medellín.

-Conferencia de Mariana Ures, Arquitecta por la Universidad de la República, Uruguay.

“Arte, ciencia y política: cruces y potenciales transformaciones de la ciudad de Montevideo”

A través del proyecto “Ghierra Intendente 2015” y el proyecto “Inmuebles Visiblemente abandonados en Areas Centrales de Montevideo” (CSIC 2015), se plantean posibles trasposiciones en la construcción de ciudad desde el arte y la ciencia. Particularmente se repasan ejemplos relacionados con el patrimonio arquitectónico y urbanístico en los que la autora se encontró trabajando ultimamente.

En las casi tres jornadas que duró el evento se realizaron nueve conferencias y cuatro talleres, además de contar con una inauguración oficial a cargo del Prefecto de Passau. Las actividades se impartieron en alemán, inglés, español y portugués. La mayoría de los estudiantes que participaron ya habían realizado estudios o estadías prolongadas en alguna ciudad de América Latina, lo cual favoreció la comprensión de las problemáticas planteadas por parte de los conferencistas.

Extracto:

Los pasados 29, 30 y 31 de Mayo la Arq. Mariana Ures fue invitada por la Universidad de Passau, Alemania, y la Fundación Konrad Adenauer, para participar del Encuentro de Ciudades Emergentes en América Latina, a propósito del proyecto Inmuebles Visiblemente Abandonados en Áreas Centrales de la Ciudad de Montevideo del que es corresponsable junto al Arq. Gonzalo Bustillo y su participación en el equipo curatorial de Ghierra Intendente 2015.

Lugar del evento: Campus Universidad de Passau, Passau, Alemania

Fecha: 29, 30 y 31 de Mayo de 2015

Organización: Universidad de Passau, Alemania.

Financiación: Fundación Konrad Adenauer. (KAS)

<http://www.uni-passau.de>

<http://passauerlateinamerikagespraechen.blogspot.de>